

**JADWAL LELANG SEWA TANAH EKS BENGKOK  
DAN LELANG SEWA TANAH DINAS PERTANIAN  
KABUPATEN INDRAMAYU**

No.	TAHAPAN	WAKTU	TEMPAT
1	Pengumuman Lelang/Tender a. Pengumuman di media masa b. Syarat mengikuti lelang/tender : 1) Peserta diwajibkan membuka rekening jaminan di Bank BJB Indramayu dan menyetorkan uang jaminan yang akan diblokir sebesar 50% dari nilai penawaran.  2) Peserta yang mengundurkan diri setelah ditetapkan sebagai pemenang tidak dapat mengambil kembali uang jaminan yang telah disetor.  3) Peserta yang gugur dalam persaingan harga lelang/tender dapat menarik kembali dana yang telah disetorkan ke rekening jaminan BJB. 4) Peserta yang mengikuti tender/lelang sudah melihat lokasi tanah yang akan disewa. 5) Peserta bersedia menyewa dengan kondisi apa adanya. 6) Tidak akan menggugat atas kurang lebih luasan tanah dan hal-hal lain yang terdapat di lokasi.	Tanggal, 25 Nopember 2021	Badan Keuangan Daerah Kabupaten Indramayu
2	Pengambilan dokumen pemilihan, pendaftaran dan penyetoran jaminan. Peserta lelang/tender mengambil formulir persyaratan lelang/tender, membuka rekening jaminan di Bank BJB Indramayu dan menyetorkan uang jaminan.	Tanggal, 25 Nopember 2021 s/d 29 Nopember 2021	Badan Keuangan Daerah Kabupaten Indramayu
3	Pembukaan dokumen penawaran; a. Pembukaan penawaran lelang. b. Penelitian kualifikasi. Penelitian kualifikasi kelengkapan persyaratan dari peserta.	Tanggal, 30 Nopember 2021	Badan Keuangan Daerah Kabupaten Indramayu
4	Pelaksanaan tender; a. Tender dilakukan jika terdapat paling sedikit 3 orang peserta yang lulus kualifikasi persyaratan. b. Pengusulan calon mitra, penetapan dan pengumuman pemenang. Pengusulan calon mitra berdasarkan hasil lelang/tender dan peserta dengan penawaran tertinggi ditetapkan sebagai pemenang.	Tanggal, 30 Nopember 2021	Badan Keuangan Daerah Kabupaten Indramayu
5	Kesempatan pelunasan pembayaran 5 hari kerja setelah penetapan pemenang. Peserta dinyatakan gugur jika tidak memenuhi pembayaran dalam jangka waktu yang telah ditentukan.		